



NOROÑA ACEPTARÍA REUNIÓN INTERPARLAMENTARIA, DICE

Designación, “cobro de factura de EU” por ‘abrazos, no balazos’, afirma Anaya

Ante la designación de Estados Unidos de seis cárteles mexicanos como narcoterroristas, Ricardo Anaya, líder del PAN en el Senado, aseguró que es una “factura” a México por su política de ‘abrazos, no balazos’.

El panista pidió al gobierno que sea “propositivo” y se genere un acuerdo nacional en materia de seguridad con América del Norte, como si fuera un símil del comercial.

CRÍTICA.

El senador Alejandro Moreno acusa al gobierno y a Morena de no querer actuar contra el crimen.

“Mientras no tengamos un acuerdo escrito que establezca reglas, límites, procedimientos, protocolos y competencias, lo que va a ocurrir van a ser decisiones unilaterales que eventual-

mente podrían violar la soberanía”.

Aseguró que Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, ya les dio respuesta –al menos verbal– en la reunión de la Junta de Coordinación Política de convocar a un encuentro interparlamentario con legisladores de Estados Unidos, pero que se aguarde hasta que pase la amenaza de los aranceles.

“Cuando se venza el mes que se dio de aplazamiento de los aranceles, eso fue lo que él dijo, una vez que se venza ese mes, para lo cual faltan sólo unos días, estaremos discutiendo los términos de la reunión interparlamentaria”, señaló.

La bancada del PRI también remitió a la Mesa Directiva una propuesta para impulsar esta reunión con sus pares estadounidenses.—*Diana Benítez*